

1976
geboren in Genf

1983 - 1992
obligatorische Schulen in Seuzach

1992 - 1996
Hochbauzeichnerlehre bei Isler + Zirn Architekten AG
(heute Isler Architekten AG)

1997 - 2001
Architekturstudium an der ZHW (heute ZHAW), dipl. Arch. FH

2001 - 2002
Mitarbeit bei Markus Bellwald Architekt
(heute Bellwald Architekten AG, Winterthur)

2002 - 2004
Mitarbeit bei Max Müller Graf Biscioni GmbH
(heute Graf Biscioni AG, Winterthur)

2004 - 2012
Mitarbeit bei wild bär heule architekten AG, Zürich

2011 - 2012
Nachdiplomstudium MAS Business Administration, MAS BA

2012
Gründung ROBAUEN GMBH, Inhaber und Geschäftsführer

2015
Beitritt Einzel und Firmenmitglied SIA, Sektion Winterthur

seit 2015
Kommissionsmitglied der höheren Fachschule des Kantons Zürich

2020
Umwandlung in ROBAUEN AG, Inhaber und Geschäftsführer

Sprachen
Deutsch (Muttersprache), Holländisch, Englisch, Französisch

Interessen
zeitgenössische Architektur, Reisen, Kochen, EDV, Sport und Familie

MANUEL ROHRBACH



Kurzportrait

Mit grossem Interesse verfolge ich den Fortschritt und die technische Entwicklung in fast allen Themenbereichen unseres Lebens. Die Entwicklung mache ich mir als wissbegierige Mensch zu Nutze, und versuche sie im Arbeitsprozess zu integrieren.

Als kommunikativer Mensch mag ich die kritische Auseinandersetzung und suche stets den besten Lösungsweg.

Ich habe es mir als Architekt zum Ziel gesetzt, die Ausführungsplanung in die Realität umzusetzen. Dabei ist mir der architektonische Umgang sehr wichtig. Durch die langjährige Mitarbeit in renommierten Architekturbüros liegt es mir am Herzen, dass Städtebau betrieben, Raumkonzepte erprobt, Details entwickelt und Materialien erforscht werden. Diese und weitere Themen sollen in den umgebauten Raum eingebracht und akribisch verfeinert werden.